



Este viernes en el campo de deportes de "La Chakriña" de la ciudad de Apóstoles dio inicio al Segundo Torneo Interbarrial de Fútbol en categorías inferiores.

El mismo está en el contexto; Inclusivo, solidario y formativo y se desarrollarán de los distintos barrios.

Estos eventos deportivos están organizado en forma conjunta por la Municipalidad y la Presidencia del Honorable Concejo Deliberante (HCD).

En la presentación estuvo el Intendente, Lic. Mario Viale, con el acompañamiento de; el Presidente del HCD, Lic. Fabián Skuarek , el Secretario de Gobierno y Comunicación, Lic. Oscar Geijo la directora de las Direcciones de; Deportes y Juventud, Prof. Marcela Coutto

